

🌅 Préfet de la région PACA et des B... 🥝



Suivre

** ** ** ** ** ** ** Canicule les @bouchesdurhone placés en vigilance #orange. @Prefet13 interdit, de 6h à 19h ce dimanche 30 juin, toute manifestation sportive ou tout rassemblement, notamment festif ou culturel, qui pourrait représenter un danger pour la santé ou la sécurité des populations.

90XX1054X-90094

Samedi 29 juin 2019

Vigilance Orange CANICULE

Le département des Bouches-du-Rhône est placé en vigilance orange canicule ce dimanche 30 juin 2019. Les températures prévues (jusqu'à 39 degrés par endroit) restent encore bien élevées et confirment l'intensité exceptionnelle de cet épisode caniculaire.

C'est pourquoi, Pierre DARTOUT, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, a décidé de prendre un nouvel arrêté interdisant, du dimanche 30 juin à 6h00 au dimanche 30 juin à 19h00, toute manifestation sportive ou tout rassemblement, notamment festif ou culturel, qui pourrait représenter un danger pour la santé ou la sécurité des populations, étant donné les températures anormalement élevées observées dans le département.

Par ailleurs, le préfet des Bouches-du-Rhône, après avoir réuni le comité Exp'air vendredi 28 juin, a décidé de prolonger la procédure d'alerte de niveau 2 au moins jusqu'à lundi 1" juillet. La circulation différenciée à Marseille est maintenue dans le périmètre de restriction.